Pressestimme Datum

Ausgabe Februar 2011



Von Düsseldorfern ...

Gold, richtig: Was der Rundgang für die Kunstakademie (siehe rechts), das ist die Ausstellung "Düsselgold" für die Schmuckdesigner der Stadt. 22 von ihnen stellen an drei Tagen aus. Anders als in den Vorjahren findet das Ganze nicht als Tour d'Atelier statt, sondern als große Einzelausstellung im Goethe-Museum.

► 18.-20.2., Fr 19 Uhr, Sa/So 11-18 Uhr, Eintritt frei, duesselgold.de





Düsselgold

KUNST Was der Rundgang für die Kunstakademie, das ist "Düsselgold" für Schmuckde-signer. 22 von ihnen stellen seit Freitag aus. Anders als in den Vorjahren findet das Ganze nicht als Tour d'Atelier, Sanze nicht als Iour d'Atelier, sondern als große Einzelaus-stellung statt. > So, 20.2., Goethe-Museum, D-Derendorf, I I Uhr

Düsselgold
Vom 18.-20.2. (Fr 19, Sa/So
11-18 Uhr) präsentiert sich
die Düsseldorfer Schmuckszene in einer großen Ausstellung im Goethe-Museum
in der Jacobistr. 2. 22 Düsseldorfer Schmuck-Designer
und Gold-/Silberschmiede
zeigen hier ihre speziell für and Gold-/Silberschmiede zeigen hier ihre speziell für die Ausstellung gefertigten Arbeiten. Eintritt frei. Goe-the-Museum. 19 Uhr Mehr auf S. 6